
Martin Bader
Beitrag von „Der Clubberer“ vom 28. April 2014, 14:39

Zitat von oberlehrer 

Das wir kein Konzept haben, sage ich schon seit Jahren.

Wirklich treffend analysiert und zusammengefasst.

Warum nur haben wir in Nürnberg zu wenige mit solch spitzer Feder? 
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